



Es lohnt nicht mehr . . .

Maggie: „Schau, Douglas, ununterbrochene Vorstellung, komm hinein . . .“
 Douglas: „Zu spät, Maggie, es ist doch schon 3.“ (Aus „Punch“)

spiel; der Irländer kann gar nichts dafür, — er ist einfach komisch, viel eher komisch als witzig, weil er eine Art hat, Dinge zu sagen, auf die kein Anderer käme.

Viele behaupten nun, der Humor der Schotten sei überhaupt keiner, — sie besäßen gar keinen Humor. Den eigentlichen Grund für diese Ansicht weiß keiner anzugeben, dennoch halten manche Leute daran fest und verweisen zur Unterstützung ihrer Theorie auf den Dudelsack. Der Dudelsack, sagen sie, wurde vor etwa 800 Jahren in Irland erfunden, niemand — am wenigsten der Irländer — weiß, warum, und da sie einen „practical joke“ lieben, so verkauften die Irländer den Dudelsack an die Schotten, indem sie mit ihrer typischen Frechheit behaupteten, das sei ein Musikinstrument. Der Witz an der Geschichte ist, daß die Schotten niemals gemerkt haben, daß es ein Scherz war.



Die Engländer behaupten von den Schotten, daß sie den gefangenen Fischen die Regenwürmer wieder wegnehmen, um sie für den nächsten Fisch zu verwenden.